

Fallece Ángel Castroviejo, el primer diputado nacional de Elda y uno de los fundadores de Alianza Popular

03/02/2023



Castroviejo con la Virgen de la Salud.

Ángel Castroviejo Calvo falleció ayer a los 89 años de edad. Este comerciante y político eldense fue fundador de Alianza Popular en Elda, también concejal y parlamentario en el Congreso de los Diputados en los años 80. La misa se celebrará mañana a las 11:30 horas en la parroquia de Santa Ana.

Este eldense estuvo muy implicado en la vida de la ciudad. Nació en la calle Nueva, donde siempre vivió y gestionó el negocio que fundaron sus padres, el conocido Bazar Madrileño, actual Juguetos, también en la misma calle. En la trastienda del negocio arrancó la fábrica de

calzado ENA.

Formado en la Academia del Santísimo Cristo del Bueno Suceso, de Norberto Vera, tras la formación en el bachillerato se adentró en el mundo empresarial, donde fue vicepresidente de la Asociación de Industriales del Calzado y miembro del Comité Nacional de FICE en Madrid.

También tuvo vocación política, y en 1977 conoció a Manuel Fraga, quien le animó a fundar con otros líderes Alianza Popular, como así hizo en 1978. En 1979 fue

elegido concejal de Elda, con el cargo de Transportes y presidente de la Comisión Informativa de Servicios. Logró subvencionar el transporte público para los estudiantes que acudían a la Universidad de Alicante y con su intervención se mantuvo la Cruz de los Caídos en el actual parque Adolfo Suárez, conocido también como parque de la Concordia.

Entre 1982 y 1986 fue diputado por Alicante en el Congreso, con lo que se convirtió en el primer eldense en acceder a las Cortes desde hacía más de un siglo. Logró la desgravación fiscal para la exportación del calzado y la implantación de nuevas especialidades en el Hospital de Elda.

Su vocación cristiana le llevó a presidir los Jóvenes de Acción Católica y cofundar en 1952 la Cofradía del Perdón, además trabajó en los cursillos de Cristiandad en

la parroquia de Santa Ana durante años.



Castroviejo ante la tumba de su padre en la iglesia de Santa Ana.